

dans cette partie de la Ville que cette dernière aura décidé d'éclairer;

Que lesdits A.-E. Robert et associés seront responsable de tous les dommages qui seront causés à la personne ou à la propriété à raison de l'installation, du maintien, de la réparation ou de l'exploitation de leur système d'éclairage à travers les rues, squares et voies publiques de la Cité. Lesdits A.-E. Robert et associés seront tenus d'indemniser et de tenir la Cité indemne contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu ou toute réclamation reconnue comme bien fondée contre la Cité, y compris les frais, pour les raisons sus-mentionnées;

Que lesdits A.-E. Robert et associés déposeront, entre les mains du trésorier de la Cité, une somme de \$50,000 pour assurer la bonne et fidèle exécution des clauses et conditions du présent arrangement. La Cité paiera un intérêt annuel de cinq pour cent (5%) sur ledit dépôt et elle aura le droit, après mise en demeure au préalable à cet effet, de confisquer toute ou toute partie de ladite somme pour toutes et chacune des violations dudit contrat;

Qu'il sera cependant loisible auxdits A.-E. Robert et associés de remplacer ledit dépôt au moyen de débetures, obligations ou rentes inscrites que la Ville pourra vendre, et en confisquer le produit dans le cas de violation dudit règlement comme susdit;

Qu'un règlement de la présente recommandation renfermant toutes les clauses et conditions soit préparé et adopté.

Le tout néanmoins humblement soumis,

HONORE MERCIER,

O. DAVID,

NAP. SEGUIN,

(Sous réserve.)

C. ROBILLARD,

(Sous réserve.)

D. GALLERY,

(Sous réserve.)

CHAMBRE DE LA COMMISSION,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 30 mars 1908.

public places and of all municipal buildings whatsoever, by paying to the said A. E. Robert and associates the actual value of the installation of their system in that part of the City which the said City may decide to light;

That the said A. E. Robert and associates shall be responsible for all damages caused to person or property by reason of the installation, maintenance, repair or operation of their lighting system through the streets, squares and thoroughfares of the City. The said A. E. Robert and associates shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suits instituted, judgments rendered or claims recognized as well founded against the City, including costs, for the reasons above mentioned;

That the said A. E. Robert and associates shall deposit with the City Treasurer a sum of \$50,000 as a guarantee of the due fulfilment of the clauses and conditions of this agreement. The City shall pay an annual interest of 5% on said deposit and it shall have the right, after previous notification to that effect, to forfeit, in whole or in part, the said sum for each and every infraction of said by-law;

That the said A. E. Robert and associates may, however, replace said deposit by debentures, bonds or registered stock, which the City may sell and the proceeds of which it may forfeit in the case of any violation of the by-law as aforesaid;

That a by-law, embodying all the above clauses and conditions, be prepared, approved and adopted.

The whole, nevertheless, respectfully submitted.

HONORE MERCIER,

O. DAVID,

NAP. SEGUIN,

(Under reserve).

C. ROBILLARD,

(Under reserve).

D. GALLERY,

(Under reserve).

COMMITTEE ROOM,

CITY HALL,

Montreal, March 30th. 1908.

DELIBERATIONS

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 5 mars

Sont présents: MM. les échevins Laviolette, David, Robillard, Gallery et Séguin.

En l'absence de M. le président, sur proposition de M. l'échevin Robillard, M. l'échevin Gallery occupe le fauteuil de la présidence.

1.—Soumise et lue une lettre de M. l'abbé J.-A. Bélanger, curé de la paroisse de Saint-Louis de France, demandant qu'un avertisseur soit placé dans le voisinage de l'église.

M. l'échevin Couture se présente devant la Commission et recommande qu'un avertisseur soit placé à un endroit plus rapproché de l'église.

Le surintendant du service des Alarmes d'Incendie ayant fait un rapport favorable.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of March.

Present: Ald. Laviolette, David, Robillard, Gallery and Séguin.

In the absence of the chairman, on motion of Ald. Robillard, Ald. Gallery took the chair.

1.—Submitted and read a letter from Rev. Mr. J. A. Bélanger, parish priest of St. Louis de France, asking that a fire alarm box be placed in the neighborhood of the church.

Ald. Couture appeared before the Committee and recommended that a box be placed nearer the church.

The superintendent of the Fire Alarm Department, verbally reported favorably thereon.